

「山形県魅力ある県立高校づくり推進事業」フューチャープロジェクト

共同研究「酒田船簞笥の製作」

～ルーブルへの道～ について

今年度、「山形県魅力ある県立高校づくり推進事業」の一環として、酒田光陵高校版「フューチャープロジェクト」を実施しております。本校の生徒と企業等が連携し、酒田の伝統的工芸品でもある「酒田船簞笥」の製作を共同研究の一つとして実施します。

現在、「酒田船簞笥」は「装飾金具」の職人が不足し、伝統継承が困難な状況です。本校生徒の取り組みとして、「装飾金具」等の製作を工業科が担当し、その活動経過において普通科・商業科・情報科が、各科の学びの特徴を活かして発展させてまいります。

本校生徒が製作した装飾金具を使った「酒田船簞笥」は、2025年10月にルーブル美術館（フランス・パリ）での展示を目指し、本校の「地域起点」の学びについてパリから世界に向け発信する予定です。

また、「酒田船簞笥」の現状と本校での取り組みを地域に紹介していく中で、装飾金具を継承いただける企業または職人を探す契機にしたいと考えております。

つきましては、本校の特色ある学びを、広く県民の皆様にお知らせする絶好の取り組みですので、随時取材を受け入れますので、是非取材くださるようお願い申し上げます。

